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第三回江戸川区総合教育会議 議事要旨 

 

日 時：  令和 6 年 6 月 25 日（火）午後 3 時 00 分  

場 所：  第一委員会室  

出席者：  江戸川区長         斉 藤   猛  

江戸川区教育委員会             

教育長         蓮 沼 千 秋  

教育長職務代理者    平 井 俊 一  

委員          天 野 安喜子  

委員          森 本 勝 也  

委員          井 戸 道 代  

（関係職員）  

経営企画部長    矢 作 紀 宏  

経営企画部企画課長   椎 名 真 雄  

文化共育部長    岡 部 長 年  

教育委員会事務局  

教育推進課長    飯 田 常 雄  

学務課長     田 森 健 志  

教育指導課長    佐 藤 嘉 弘  

学校施設課長    丸 山 由 紀  

教育研究所長    百 々 和 世  
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○区からの説明 

＜意見募集（パブリック・コメント）でいただいたご意見について＞ 

・包括的に網羅されていると感じる一方、デジタルに関する観点が少

し足りないのではとのご意見があったため、「未来とともに生きる」

の項目に記載を追加した  

・「経済とともに生きる」ではなく「産業とともに生きる」の方がいい

のではというご意見があったが、各項目のタイトルについては、

2100 年の目指す姿を描いた「共生社会ビジョン」の柱である「『人・

社会・経済・環境・未来』とともに生きる」をベースにしているた

め「経済」のままとする  

・また、区の教育内容に関するご意見もいただいた。教育委員会事務

局と共有し、ご意見を受け止める  

・「誰も取り残さないという強いメッセージが伝わってきた」、「みんな

で子どもたちを育てようとする温かさを感じた」等の感想もいただ

いた  

 
○委員からの意見 

＜大綱素案について＞ 

・地域の方に学校へ足を運んでもらえるよう、より一層、地域のコミ

ュニティと学校が密接に連携していくべきと考える  

・この大綱を中心に、子どもたちが様々な方から愛情を受けて、心身

ともに健やかに育っていけるようにしたい  

・大綱というと文字が多いイメージがあるが、全体的にシンプルな仕

上がりになっていて、視認性が高い  

・江戸川区教育委員会が策定した「教育目標・基本方針」や「2030 年

の江戸川区（SDGs ビジョン）」、「2100 年の江戸川区（共生社会ビ

ジョン）」ともリンクされており、分かりやすい  
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・誰ひとり取り残さないという、区のメッセージが読み取れるものと

なっている  

・共生社会ビジョンの 5 つの柱を軸に、区民の声も反映されていて良

いと思う。表現も温かさを感じるものになっている  

・絵に描いた餅とならないよう、具体的にしっかりと実践していきた

いと強く思う  

・学び合い、支え合い、教え合うことを大事にしながら、子どもたち

を育てていきたい  

 

＜大綱の完成について＞ 

・教育委員の皆様からも了承いただけたため、2 月から話し合ってき

た大綱は今回で完成とする  

・７月上旬の公表に向けて準備を進めていく  


